



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Jahresversammlung der Leopoldina – Robra betont Bedeutung der Wissenschaftsethik

„Das Fundament erfolgreicher Wissenschaft ist die Freiheit von Forschung und Lehre. Freiheit wiederum setzt immer auch Ergebnisoffenheit voraus.“ Das erklärte Staatsminister und Minister für Kultur anlässlich der Eröffnung der Jahresversammlung der Nationalen Akademie der Wissenschaften Leopoldina in Halle. Das Thema der Jahresversammlung lautet: „Ursprung und Beginn des Lebens“.

Die Frage, woher Leben kommt, dürfe um die Fragestellungen nach dem Anfang und dem Ende menschlichen Lebens keinen Bogen machen. Dies schließe bedeutsame ethische Gesichtspunkte ein. An dieser Stelle immer wieder in den interdisziplinären Dialog zu kommen, sei geradezu existentiell, betonte Robra

In diesem Zusammenhang würdigte der Staatsminister die Bedeutung der Wissenschaftsethik. Er sei der Überzeugung, „dass die gesamte Wissenschaftsethik für unsere Gegenwart von größter Bedeutung ist, weil Künstliche Intelligenz, Veränderungen der Medienlandschaft und alle Formen der unmittelbaren Massenkommunikation unsere Welt rasant verändern.“

Vor diesem Hintergrund lobte Robra die wissenschaftsbasierte Politikberatung der Leopoldina: „Sie können ganz sicher sein, dass Ihre Beratungsergebnisse im gesamten politischen Bereich aber auch weit darüber hinaus große Aufmerksamkeit finden werden.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de